



Acta Consejo Estudiantil

Consejo Ordinario 27 de Octubre, 2020

CENTRO DE ALUMNOS DE INGENIERÍA COMERCIAL

En Santiago de Chile, siendo las 13:00 horas del día 27 de Octubre, vía Zoom, tiene lugar la sesión extraordinaria correspondiente al mes de Octubre del Consejo Estudiantil del Centro de Alumnos de Administración y Economía.

Asisten los delegados y subdelegados: Tomás Herrera, Vanessa Sepulveda, Josefina Romo, Montserrat Vergara, Matías Vergara, Matías Fernández, Cristóbal Johnson, Fernanda García, María Jesús Andueza, María José Giacoman, Tomás Aguirre, Gustavo Palacios, Cristóbal Reimann, Anita Peña, Benjamín González, Gabriela Echeverría, Sebastián Errazuriz, Karin Chechelnitzky, Gabriela Loyola, Benjamín Lazcano, Joaquín Ruiz-Tagle, Santiago Larraín, Nicolás Jiménez y Juan Andrés Alamos.

Asisten los miembros del Centro de Alumnos: Ismael Araya, Sebastián Morales, Nicolás Rodríguez, Víctor Nadeau, Trinidad Correa, Daniel Dueñas y Marion Eichhorn.

Puntos en Tabla:

0. Aprobación acta anterior

(Se aprueba el acta del consejo anterior)

1. 1. Presentación de Cuentas Públicas.
 - 1.1 Cuenta Pública CAAE.

(Nicolás Rodríguez junto a Sebastián Morales proceden a presentar la cuenta pública del Centro de Alumnos)

1.2 Cuenta Pública CA.

(Marion Eichhorn procede a presentar la cuenta pública de la Consejería Académica)

1.3 Cuenta Pública Finanzas.

(Daniel Dueñas procede a presentar la cuenta pública de las finanzas del Centro de Alumnos)

2. 2. Varios

Víctor Nadeau: Pueden aportarnos para la reunión que tendremos con el decano mañana. Felicitaciones generales a los delegados que renunciaron. Se vienen las campañas FEUC y CAAE para que tengan cuidado con lo que se publica.

Ismael Araya: Hoy hay consejo FEUC extraordinario, en donde se va a ratificar el TRICEL. También se verá el premio de reconocimiento a la excelencia docente para que los delegados recomienden profesores. Además, en la reunión con el decano vamos a mostrar los informes que realizamos del Encuentro Interno y la Semana de Receso.

Nicolás Jiménez: Recordatorio para rellenar el formulario que mandó en el Consejo pasado.

Vanessa Sepulveda: Incentivar a los alumnos a ir a las clases online y no verlas grabadas, hay mucho trabajo de los profesores por detrás. Mandar un mensaje invitando a nuestros compañeros a sumarse a las clases.

Ismael Araya: Podemos hacer un video o post de Instagram para subirlo en el CAAE e incentivar a la solución del problema.

Juan Andres Alamos: Se suma a la iniciativa.

Víctor Nadeau: Recordar que hoy es el último día para contestar la encuesta de medio semestre.

Se cierra la sesión